

重庆医学

Chongqing Yixue

旬刊 1972 年创刊 第 41 卷 第 29 期 2012 年 10 月 20 日

主 管

重庆市卫生局

主 办

重庆市卫生信息中心

重庆市医学会

编辑

《重庆医学》编辑委员会

重庆市渝中区长江一路 30 号 400014

出版

重庆市卫生信息中心

重庆市渝中区长江一路 30 号 400014

名 誉 总 编辑

王正国 周英杰

总 编辑

吴开明

编 辑 部 主任

徐川平

电 话

(023)63604477(办) (023)63707047(传)

投稿、查询网址 <http://cqyx.journserv.com>

排 版

重庆市卫生信息中心照排部

印 刷

重庆市华彩设计分色制版有限责任公司

发 行

国内:重庆市报刊发行局

邮发代号 78-27

国外:中国国际图书贸易总公司

邮发代号 SM6334

定 价

每期 10.00 元(全年 36 期 360.00 元)

发 行 范 围 公 开

中国标准连续出版物号

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

国 际 期 刊 名 代 码

CYHIAD

广 告 经 营 许 可 证 号 011442

本 刊 常 年 法 律 顾 问

重庆法霖律师事务所 张洪波

本 刊 版 权 归 重 庆 市 卫 生 信 息 中 心 所 有

所 支 稿 酬 为 纸 质 版 和 网 络 电 子 版 稿 酬

本 刊 刊 出 的 所 有 文 章 不 代 表 重 庆 市 卫 生 信 息 中 心 和 本 刊 编 委 会 的 观 点

如 有 印 装 质 量 问 题 可 向 本 刊 编辑 部 免 费 调 换

目 次

· 论 著 ·

支气管肺发育不良婴儿肺功能的初步研究

..... 陈泽伟,余加林,刘晓红,李 腾(3017)

前列腺素 E₂ 对结肠癌细胞 CacyBP/SIP 核转位的影响

..... 谢福利,瞿惠虹(3020)

乌司他丁抑制人乳腺癌细胞的侵袭和转移及其分子机制

..... 王 宁,崔晓江,孙治君(3023)

PCR-DGGE 对新生儿坏死性小肠结肠炎肠道菌落结构及其

动态性研究 郑树芳,徐艳珍,文 青,余加林(3026)

厄贝沙坦对 2 型糖尿病大鼠肾小管上皮细胞 MMP-2/TIMP-2 和

α -SMA 表达关系的影响

..... 李 华,董骏武,吴 扬,宋小红,李承旭,蔡 源(3030)

· 临 床 研 究 ·

器官外非淋巴结性转移癌组织与胃癌预后相关性研究

..... 冯 燕,杨 畅,刘 琼,邓 羚,胡东辉,苏七妮(3033)

20 例孤立性肺结节术前氧介人^{99m}Tc-MIBI SPECT-CT 同机融合

显像的技术探讨 王 瑛,刘长江,董燕玉,张立广,王凯华,曾群雁(3035)

海口市流感嗜血杆菌感染流行病学与病原学特征分析

..... 林 艸,苏应仙,吴多荣,王旭明,吴至成,林明冠(3038)

中老年人腰椎骨密度变化的临床观察

..... 何 敏,姚珍薇,唐良萏,卢 起,骆建云,王 雅(3041)

血清 IgE、SPT 和 IOS 测定在儿童咳嗽变异型哮喘中的临床意义

..... 吴立强,陈建平,何念海,桂 芹,王 梅(3043)

肝动脉置管持续灌注化疗和栓塞联合全身静脉化疗治疗结直肠癌

肝转移的疗效观察

..... 李 毅,卿 毅,廖正银,顾咸庆,谢家印,梁 伟,彭 娜,王 东(3046)

174 例原发性食管小细胞癌的外科治疗分析 贾维坤,王亚琴,杜丹妮(3049)

超声破碎变异链球菌后蛋白质提取条件的优化研究

..... 刘 果,何永红,万呼春,钟晓波,齐 进(3051)

慢性胰腺炎 430 例诊治分析 张海蓉,耿琼梅,段丽平(3054)

硬膜外阻滞镇痛应用于分娩镇痛 428 例的临床研究

..... 谢 尧,江 露,王 琳,常 青(3056)

瘤段灭活再植治疗膝关节周围骨肉瘤 47 例临床分析

..... 陈 煜,陈伟高,余智华(3059)

Supreme 喉罩和气管插管在全身麻醉应用中的对比研究

..... 蒋 燕,龙 勤,雷晓峰,唐延先,魏 阖(3061)

阿加曲班联合尿激酶治疗急性下肢深静脉血栓的临床研究

..... 庄志浩,高 毅(3064)

ICU 病培养鲍曼不动杆菌耐药性变迁分析

..... 曾慧,陈森,游恩丽,权明桃(3066)

胱抑素 C 与冠心病严重程度及对经皮冠状动脉介入治疗

患者预后的关系 朱平,谷云飞,金军(3068)

手术显微镜支撑喉镜下和纤维喉镜下切除声带息肉术后

疗效观察 曾钟杰,吴波,蒋睿果(3070)

三联药物疗法治疗顽固性慢性咳嗽的效果及机制

..... 傅自萍(3072)

· 基础研究 ·

骨髓间充质干细胞对多器官功能不全综合征的模型疗效

观察 谢余澄,傅仅,杨亚丽,唐静(3074)

缺血预处理对局灶性缺血大鼠脑梗死区周围 TLR4 及

GFAP 表达的影响

..... 胡晓松,宋海星,刘静,杨拯,李鑫(3076)

· 调查报告 ·

重庆市巫溪县中小学生贫血、维生素 A 营养状况及

生长水平调查 蒋鸿鹏,魏小平,唐先强,
刘友学,陈洁,陈立,李廷玉(3079)

医务人员职业暴露与职业防护调查分析

..... 王安萍,李荣琴(3082)

· 经验交流 ·

新生儿硬膜外血肿 18 例诊治分析

..... 李焘,曾晖,王雄伟,田春雷,
汪雷,董元训,罗然,万志先(3084)

中老年糖尿病患者静息能量消耗

..... 宗敏,孙建琴,张鑫毅,陈敏,陈艳秋(3086)

宫内宫外复合妊娠 8 例临床分析 张娜(3088)

C 臂引导激光联合臭氧治疗腰椎间盘突出症 62 例

..... 张前西,薛祥云,左小华,陈波涛,王茜(3090)

19 例儿童肾母细胞瘤的 CT 诊断价值

..... 蒋光仲,吴桂城(3092)

全自动换血疗法对高胆红素血症患儿内环境的影响

..... 戴方案,罗吉平,邱妮妮(3094)

腹腔镜探查在进展期胃癌分期和可切除性评估中的

价值 史朝晖,孙俊聪,胡军红,刘大晗(3096)

精浆生化和血清性激素与无精症的相关性分析

..... 曾健,杨莉,胡坚,顾进(3098)

腔内恒压注射协同导丝疏通治疗输卵管远端阻塞的

临床分析 韦树长,苏江(3099)

急性有机磷农药中毒患者血清胱抑素 C 与相关因子的变化

..... 向光明,陈世雄,高宝安,官莉,
张婷婷,李文田,王永全,彭小刚(3101)

IMRT 治疗颈段和胸上段食管癌的临床探讨

..... 白玉,王颖(3103)

肺原发性软骨瘤的 CT 表现

..... 冒晋宇,郑红伟,尹所(3105)

环磷酰胺与霉酚酸酯治疗狼疮性肾炎效果与安全性的

比较 张荣厚,张建伟(3107)

不完全川崎病与典型川崎病的比较分析

..... 赵文生,吕进泉,杨勇(3109)

原发性中枢神经系统淋巴瘤的 MRI 与病理学特征

..... 李博云,马秀华(3111)

39 例胸腺瘤外科治疗体会 陈建海,赵澜涛,王永宏(3113)

· 综述 ·

MicroRNA 与心肌梗死研究新进展

..... 张睿,周建中(3115)

尿道下裂治疗进展 肖开虎,林涛(3117)

糖尿病与抑郁症的相关性探讨

..... 杜能强,陈聃,段成美(3120)

NO、CO 和 H₂S 与缺血性脑损伤关系研究进展

..... 彭雪梅,晏勇(3122)

· 卫生管理 ·

中外转化医学发展战略及前瞻 周来新,罗长坤(3125)

· 短篇及病例报道 ·

口服氨苄西林胶囊致混合型过敏性紫癜 1 例

..... 柏成林,李世军,果春弟,李泽纯(3128)

声 明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我部上述声明。

《重庆医学》编辑部

Administrative Office

Chongqing Bureau of Public Health

Sponsored by

Chongqing Health Information Center

Chongqing Medical Association

Editor

Editorial Board of Chongqing Medicine
30 Changjiang 1 Road 400014

Publisher

Chongqing Health Information Center
30 Changjiang 1 Road 400014

Honorary Editor-in-chief

Wang Zhengguo Zhou Yingjie

Editor-in-chief

Wu Kaiming

Managing Director

Xu Chuaping

Telephone

86-023-63604477

Fax

86-023-63707047

Website

<http://cqyx.journserv.com>

Typesetting

Typeetting Department of Chongqing
Health Information Center

Printing

Chongqing Huacai Design, Color-separation
and Plate-making Co., Ltd.

Distributor

Public distribution at home and abroad

Chongqing Newspapers and Magazines

Circulation Bureau

Post distribution code(78-27)

China International Book Trading Corporation(SM6334)

Price

\$ 10.00(per copy, for overseas)

CSSN

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

CODEN

CYHIAD

Advertisement Management Permission Code

011442

Legal Adviser

Chongqing Falin Law Firm Zhang Hongbo

Contents in Brief

Original Articles

- The lung function tests of infants with bronchopulmonary dysplasia by ultrasonic flow meter Chen Zewei, Yu Jialin, Liu Xiaohong, et al. (3017)
- Study on the effect of Prostaglandin E₂ on nuclear translocation of Cacy BP/SIP Xie Fuli, Zhai Huihong (3020)
- The molecular mechanism of ulinastatin as a inhibitor to the invasion and metastasis of human breast cancer cell Wang Ning, Cui Xiaojiang, Sun Zhijun (3023)
- Intestinal microbial community diversity in neonatal necrotizing enterocolitis analyzed by PCR-DGGE Zheng Shufang, Xu Yanzhen, Ai Qing, et al. (3026)
- Effect of ebessartan on expression of the relationship of renal tubular epithelial cells MMP-2/TIMP-2 and α -SMA in type 2 diabetes Li Hua, Dong Junwu, Wu Yang, et al. (3030)
- Clinical Researches**
- Study on the relationship of organ outside the lymph node metastasis of non-cancer tissues and gastric cancer prognosis Feng Yan, Yang Chang, Liu Qiong, et al. (3033)
- The lung tumor imaging of ^{99m}Tc-MIBI SPECT-CT fusion imaging in the differential diagnosis of solitary pulmonary nodules before surgery Wang Ying, Liu Changjiang, Dong Yanyu, et al. (3035)
- Epidemiological and etiologic characteristics of haemophilus influenza infection in Haikou Lin Chong, Su Yingxian, Wu Duorong, et al. (3038)
- Clinical analysis of lumbar spine BMD in the elderly He Min, Yao Zhenwei, Tang Liangdan, et al. (3041)
- Analyzing clinical significance of total IgE, skin prick test in serum and impulse oscillometry for lung function measurements in children with cough variant asthma Wu Liqiang, Chen Jianping, He Nianhai, et al. (3043)
- Observation of therapeutic effect of transcatheter hepatic arterial chemoembolization combined with continuous hepatic artery infusion and intravenous chemotherapy for patients with unresectable liver metastasis from colorectal cancer Li Yi, Qing Yi, Liao Zhengyin, et al. (3046)
- Clinicopathologic analysis and surgical treatment of primary esophageal small cell carcinoma in 174 cases Jia Weikun, Wang Yaqin, Du Danni (3049)
- Optimization study of streptococcus mutans proteins extraction condition Liu Guo, He Yonghong, Wan Huchun, et al. (3051)
- The diagnosis and treatment of chronic pancreatitis in 430 cases Zhang Hairong, Geng Qiongmei, Duan Liping (3054)

- Clinical observation of epidural analgesia for labor pain in 428 cases Xie Yao, Jiang Lu, Wang Lin, et al. (3056)
Clinical analysis of 47 cases of limb salvage operation around the knee osteosarcoma by alcoholic devitalization Chen Yu, Chen Weigao, Yu Zhihua (3059)
Comparative study of laryngeal mask airway Supreme and tracheal intubation applied in general anesthesia Jiang Yan, Long Qin, Lei Xiaofeng, et al. (3061)
Clinical study of argatroban combined with urokinase for treatment of acute lower limb deep venous thrombosis Zhuang Zhihao, Gao Yi (3064)
Change of drugs resistance of Acinetobacter baumannii cultivated from sputum in ICU Zeng Hui, Chen Miao, You Enli, et al. (3066)
The relationship between cystatin C and coronary heart disease severity and prognosis after PCI Zhu Ping, Gu Yunfei, Jin Jun (3068)
Operation microscope under laryngoscope and fiberoptic laryngoscope resection of polyp of vocal cord postoperative curative effect observation Zeng Zhongjie, Wu Bo, Jiang RuiGuo (3070)
Therapeutic effect of three drugs therapeutic alliance on refractory chronic cough and its mechanisms Fu Ziping (3072)

Basic Researches

- Clinical symptoms and pathological changes in the heart, liver and lung with multiple organ dysfunction syndrome following bone marrow mesenchymal stem cells transplantation Xie Yucheng, Fu Jin, Yang Yali, et al. (3074)
Effect of cerebral ischemic preconditioning on expressions of TLR4 and GFAP around infarct area following focal ischemia in rat brains Hu Xiaosong, Song Haixing, Liu Jing, et al. (3076)

Investigation

- Survey on growth level, anemia and vitamin A deficiency among 356 primary and middle school students in Wuxi county of Chongqing city Jiang Hongpeng, Wei Xiaoping, Tang Xianqiang, et al. (3079)
Medical personnel occupational exposure and occupational protection survey Wang Anping, Li Rongqin (3082)

《重庆医学》杂志联系方式

名誉总编辑:王正国(院士) 周英杰

本刊顾问:钟世镇(院士) 刘昌孝(院士)

总 编 辑:吴开明 (023)63635355

编辑部主任:徐川平 (023)63634259

编辑部副主任:杨庆华 (023)63707047 钱 进 (023)63609193

编 辑:康 琳 (023)63606456 齐孝声 (023)63851328

饶如明 (023)63630586 高小玲 (023)63622124

王 飞 (023)63630586 王明丰 (023)63604477

曾 玲 (023)63851328 罗 瑞 (023)63604477

电 子 编 辑:唐 璞(023)63604477

技术编辑兼编务:吕 钢(023)63604477 传 真:(023)63707047

投稿网站:cqyx.jourserv.com